



15.12.2020 14:18 CET

Patrik O. Tschirch übernimmt Vorstandsvorsitz der Air Cargo Community

Die Air Cargo Community startet mit zwei neuen Vorstandsmitgliedern in die nächste Amtszeit. Susanne Klingler-Werner und Dr. Pierre Dominique Prümm wurden erstmals in das Gremium aufgenommen. Patrik O. Tschirch löst Harald Gloy an der Spitze ab

Die Mitglieder der Air Cargo Community haben bei einer virtuellen Versammlung Ende November vier ihrer sechs Vorstandsmitglieder neu gewählt. Susanne Klingler-Werner tritt erstmals in das Gremium ein. Sie hat die Geschäftsführung von UPS Supply Chain Solutions in Deutschland und Österreich inne sowie zusätzliche Verantwortung für die Schweiz und

Skandinaviern. Patrik O. Tschirch, Geschäftsführer der LUG aircargo handling, wurde im Amt bestätigt. Erneuert wurden auch die Mandate von Michael Hoppe, Generalsekretär bei Barig, der die Positionen der Fluggesellschaften einbringt, sowie von Dr. Tobias Riege, Geschäftsführer von Riege Software. Er vertritt die sonstigen Dienstleister.

Die beiden Gründungsmitglieder Fraport und Lufthansa Cargo bestimmen jeweils ein Vorstandsmitglied. Harald Gloy, Operations-Vorstand bei Lufthansa Cargo, wird diese Aufgabe auch in der nächsten Amtsperiode ausfüllen. Dr. Pierre Dominique Prümm übernimmt den Sitz seines Fraport-Vorstandskollegen Michael Müller aufgrund unternehmensinterner Veränderungen in den Verantwortlichkeiten. Aufgabe des neuen Vorstands wird es sein, den bereits begonnenen Strategieprozess zur Weiterentwicklung der Air Cargo Community fortzuführen.

Im Anschluss an die Mitgliederversammlung wählte der Vorstand Patrik O. Tschirch zum Vorsitzenden. Er übernimmt die Leitung von Harald Gloy.

Der Vorstand besteht somit nun aus Patrik O. Tschirch, Dr. Pierre Dominique Prümm, Susanne Klingler-Werner, Harald Gloy, Michael Hoppe und Dr. Tobias Riege.

Patrik O. Tschirch startete seine berufliche Laufbahn als Speditionskaufmann und verfügt über langjährige Erfahrung im Bereich Luftfracht bei verschiedenen Airlines. Im Jahr 2011 übernahm er die Verantwortung für den Vertrieb beim Frachtabfertiger LUG in Frankfurt und leitet das Unternehmen seit 2013 als Geschäftsführer. „Patrik O. Tschirch steht für den Standort. Er ist sehr gut vernetzt und gehört seit der ersten Stunde dem Vorstand der Air Cargo Community an. Dass er sich bereit erklärt hat, nun dessen Leitung zu übernehmen, zeugt umso mehr von seinem Engagement für die Luftfrachtmacher in Frankfurt“, sagt Geschäftsführer Joachim von Winning.

Das Amt seines Stellvertreters übernimmt Dr. Pierre Dominique Prümm. Er ist seit 2006 in verschiedenen Führungspositionen für Fraport tätig und leitet dort seit verganginem Jahr in seiner Position als Vorstand Aviation und Infrastruktur die Bereiche Flugbetriebs- und Terminalmanagement, Unternehmenssicherheit und Zentrales Infrastrukturmanagement.

Susanne Klingler-Werner vertritt im Vorstand der Air Cargo Community die Mitgliedergruppe der Spediteure. Sie ist seit 15 Jahren in verschiedenen

Führungspositionen für ihren Arbeitgeber tätig. 2017 übernahm sie schließlich die Geschäftsführung von UPS Supply Chain Solutions in Deutschland und Österreich sowie zusätzliche Verantwortung für die Schweiz und Skandinavien. Susanne Klingler-Werner übernimmt das Amt von Götz Wendenburg, Station Manager bei DHL Global Forwarding, der nicht mehr zur Wiederwahl stand.

„Ich möchte mich bei Götz Wendenburg sehr herzlich bedanken. Sein kritischer und zugleich stets konstruktiver Geist hat die Community stark vorangebracht. Mein Dank gilt auch Michael Müller, der den Vorstand ebenfalls verlässt. Fraport und die gesamte Luftfracht-Gemeinschaft in Frankfurt sind eng miteinander verbunden. Michael Müller hat im Vorstand maßgeblich zum Austausch unter allen Partnern beigetragen“, erklärt Joachim von Winning. „Zugleich freue ich mich sehr auf die Zusammenarbeit mit Susanne Klingler-Werner und Dr. Pierre Dominique Prümm. Mit ihrer ausgewiesenen Expertise werden sie sicherlich wertvolle Impulse für die Zusammenarbeit in der Community geben.“

Weitere Informationen unter: www.FRA-fr8.com

Bilder:

Patrik O. Tschirch: [patrik_tschirch.jpg \(3840×5760\) \(fra-fr8.com\)](#)

Dr. Pierre Dominique Prümm: [dr_pierre_dominique_pruemm.jpg \(3189×2126\) \(fra-fr8.com\)](#)

Susanne Klingler-Werner: [susanne_klingler-werner.jpg \(4032×3024\) \(fra-fr8.com\)](#)

Medienkontakt:

Air Cargo Community Frankfurt e.V.

Joachim von Winning

presse@FRA-fr8.com

Lufthansa Cargo AG

Mit einem Umsatz von 2,5 Milliarden Euro und einer Transportleistung von 8,9 Milliarden Frachttonnenkilometern im Jahr 2019 ist Lufthansa Cargo eines der weltweit führenden Unternehmen im Transport von Luftfracht. Das Unternehmen beschäftigt derzeit rund 4.500 Mitarbeiter weltweit. Der Schwerpunkt von Lufthansa Cargo liegt im Airport-to-Airport-Geschäft. Das Streckennetz umfasst rund 300 Zielorte in über 100 Ländern, wobei sowohl Frachtflugzeuge als auch Frachtkapazitäten von Passagiermaschinen der Deutschen Lufthansa, Austrian Airlines, Brussels Airlines, Eurowings und SunExpress sowie LKW genutzt werden. Der Großteil des Cargo-Geschäftes wird über den Flughafen Frankfurt umgeschlagen. Lufthansa Cargo richtet ihr Corporate Responsibility Engagement an den Nachhaltigkeitszielen der Vereinten Nationen (UN) aus. Lufthansa Cargo hat sich darauf verpflichtet, fünf ausgewählte Nachhaltigkeitsziele im unternehmerischen Handeln zu verankern und bis zum Jahr 2030 einen substantziellen Beitrag zur Zielerreichung zu leisten. Lufthansa Cargo ist ein hundertprozentiges Tochterunternehmen der Deutschen Lufthansa AG und der Spezialist für das Logistikgeschäft der Lufthansa Group.

Über die Air Cargo Community Frankfurt e.V.

Die Air Cargo Community Frankfurt e.V. ist ein Zusammenschluss von Unternehmen, Institutionen und Verbänden mit dem Ziel, den Luftfrachtstandort Frankfurt zu fördern. Zu ihren über 50 Mitgliedern gehören Vertreter aller Bereiche der Luftfracht-Prozesskette. Der Verein verfügt über verschiedene Kompetenzteams, die die gesamte Leistungspalette des Luftfrachtstandortes Frankfurt abbilden. Oberstes Ziel ist die Stärkung des Frankfurter Flughafens als Nummer 1 im europäischen Luftfrachtgeschäft und als führender Fracht-Hub. Der Standort Frankfurt mit heute fast 2,1 Millionen Tonnen Luftfracht (2019) und 14.000 im Cargo-Bereich beschäftigten Mitarbeitern/-innen soll auch in den kommenden Jahren wieder signifikant wachsen und dabei einen noch größeren Anteil am weltweiten Frachtvolumen für sich gewinnen.

Mit jährlich 120.000t geflogenen Pharmazeutika, rund 14.000m² exklusiver, temperaturgeführter und zertifizierter Pharmaumschlagsfläche und temperaturgeführtem Vorfeldtransport seit 1996 ist Frankfurt auch die führende Pharmadrehscheibe in Europa.

Kontaktpersonen



Nicole Mies

Pressekontakt

Head of Communications & Corporate Social Responsibility

press@lufthansa-cargo.com



Lufthansa Cargo Media Hotline

Pressekontakt

press@lufthansa-cargo.com

+49 69 696 72435



Katharina Stegmann

Pressekontakt

Spokesperson

katharina.stegmann@dlh.de

+49 69 696-72508



Julia Leukel

Pressekontakt

Spokesperson

julia.leukel@dlh.de

+49 69 696-660138



Jan Paulin

Pressekontakt

Spokesperson

jan.paulin@dlh.de

+49 69 696 10274